

Le 6 juin 2010 a eu lieu un événement remarquable dans la vie de la communauté roumaine : Mr. Paul Dăncescu, président de l'Association Culturelle Roumaine (ACR), a été décoré avec la médaille de l'honorable Pierre Duchesne, lieutenant-gouverneur du Québec.

La cérémonie solennelle a eu lieu dans la salle de festivités du lycée Calixa-Lavallée à Montréal.

Trois catégories de médailles ont été offertes : en or, en argent et en bronze. La médaille de bronze a été offerte aux jeunes de moins de 25 ans qui, par leurs diverses activités, inspirent d'autres jeunes dans la belle province.

La médaille d'argent est pour les personnes de plus de 64 ans qui jouent un rôle important dans la vie communautaire. Le lieutenant-colonel Marc Thériault a parlé de la contribution de Mr. Dăncescu à la promotion de la communauté roumaine au Québec, a mentionné le rôle incontestable que l'Association Culturelle Roumaine joue dans l'intégration des membres de la communauté roumaine dans la société canadienne et en même temps, dans la préservation de la langue roumaine, de nos valeurs culturelles, des traditions nationales roumaines. A été aussi mentionné le projet de coopération intergénérationnelle, mis à pied par ACR en partenariat avec la Communauté des moldaves au Québec et les journaux *Accent de Montreal* et *Zigzag Român-Canadian*.

Le public a chaudement applaudi Mr. Dăncescu, en l'honorant avec sincérité.

Félicitations, Mr. Dăncescu, nous vous souhaitons une bonne santé et une belle continuation!

Traduction par Elena Baraboi
elena.baraboi@gmail.com
Tel. (514) 750-9830